
 

【本日のプログラム】  

司   会 本田正則例会運営委員長           斉 唱 ｢君が代｣「四つのテスト」 
プログラム クラブフォーラム 〔会員卓話〕榊原康正君   食 事 かん田 



〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉榊原茂太郎委員長 
本日の出席数  ６１名    
欠席数  １０名    
出席率  ８５.９２％ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

ＩＭはインターシティミーティング、町を超えて交流する場です。私たちは西三河分区に
所属しています。今回、西尾ＲＣとして誇らしかったのは昭和１５年組の榊原康正さん、岩
瀬さん、尾﨑さんが顔をそろえて出席してくださったことです。ＩＭは各クラブ持ち回りで
担当しますが、西尾ＲＣは小澤年度の時でした。忘れもしない２月２２日、コロナが出始め
た頃で非常に悩みましたが実施しました。もう１週間遅ければアウトだったギリギリの世界
でした。次に麻雀大会のお話です。とても和やかな雰囲気で、熟練のプロの雀士の方々は不
参加だったので、軽いチョンボはＯＫの初心者に優しい会でした。私と同じ卓だった山尾ひ
ろみさんがアガリで出した３・４・５が、３・４・６で、最後にチョンボ賞を貰っていまし 

た。三宅さんはご夫妻で来て頂いて仲良く打たれ、本田正則さんも事前に本を買って勉強されて参加していま
した。最後は、初心者の山尾さんが本田さん指導して打つあり得ない世界に私が振り込んでしまいました、と
いうオチでした。最後の最後に岩崎さんへの想いを。色々な思い出がありますが、オシャレで、ニヒヒと笑う
のが可愛らしく、大好きでした。お別れの会は故人の写真や実績がたくさん並べられ、お別れに集中し、本人
のことを思い起こすことのできる良い会でした。その日はとても良い天気で、帰りの車で少し涙が出ました。 
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〈スマイルボックス委員会〉犬塚富雄委員長 
鳥山欽示君 麻雀大会、坂田さんご苦労様でした。ＢＢ賞でした。 
榊原康正先輩、廣瀬君卓話お願いします。 
小澤育史君 麻雀大会で優勝しました。強豪の山﨑先輩、神谷亀仙人、杉田
大権現が欠席で朝岡次年度が３連勝中だと大言を吐いていましたが、大した
ことはありません、私でも勝てました。新人も多数で楽しい時を過ごせました。
鳥山会長、坂田麻雀部長、有難うございました。 
小笠原正秀君 先日の麻雀大会で初めての３人打ちで倍満賞を頂きました。
スマホの麻雀ゲームとは違って、とても楽しかったです。ありがとうございまし
た。 
三宅千鶴君 先日は会長杯麻雀大会にささやき主人と一緒に参加させて頂
き有難うございました。次回はルールを覚えて参加出来る様に頑張ります。 
本田正則君 先日は麻雀大会に参加させていただき有難うございました。是
非また宜しくお願い致します。 
山﨑克弥君 先日初めて麻雀大会に参加しました。とても楽しかったです。坂
田部長、有難うございました。 
田中先生にお世話になりました。 
山尾ひろみ君 ２６日人生初の麻雀大会に参加しました。何も知らず牌も読
めないのにプレイしました。メンバーの皆様の暖かい見守りの中チョンボで罰
金を払うも何度か上がれて楽しかったです。大会を企画、設営して下さった坂
田先生に大感謝です。 
廣瀬さん卓話楽しみにしています。 
永江義澄君 麻雀大会で準優勝を獲得しました。坂田さん幹事大変でした
ね。ご苦労様でした。 
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感謝状贈呈 
稲垣良次君 

委嘱状交付 
立法審議委員会 代表議員 

諮問委員   田中正規君 

危機管理委員会 委員 三浦眞澄君 



 

 



〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

父が市議会議員をやっていたため、議員へのお誘いをよく頂きましたが、私は頑なにお
断りをしてきました。ところが平成３年の市議会議員選挙で１７名の選挙違反で失職し、
補欠選挙への立候補を色んな方に勧められて、何とかしなければいけないと決断したのが
５１歳の時でした。その時の公約が「西尾市と幡豆郡３町の合併」でした。新聞記者から
「そんな大きな公約を掲げて大丈夫か」と言われたことを今でも鮮明に覚えています。私
が小学校６年生のときに幡豆郡西尾町が西尾市になりました。そのため自分の中では西尾
市と幡豆郡３町は同じ地域という意識がありました。学生時代はいつも自転車で３町へ遊
びに行き、楽しい思い出もいっぱいありました。一色では釣りを、吉良に行くと宮崎で泳 

いで魚を捕まえ、幡豆に行くと猿が島・うさぎ島で遊ぶ、まさに自分の庭のような感じのする場所でした。
そんな環境で過ごしていたため、合併への思いが強くありました。５回の選挙でずっと合併の公約を掲げて
いましたが、なかなか実現できずにいました。そんな中、平成２１年４月に当時の市長が突然失職し、市長
選挙に立候補することになりました。この時、県の職員に「合併特例法の期限内に合併を実現したいから協
力してほしい」と西尾市へ出向してもらうことになりました。３町の合併協議会を設置しましたが、今度は
合併反対の人達が行動を起こし、連日市長リコールの街宣車が市役所周りを走りました。新しいことを起こ
すと、必ず反対派が行動を起こすのはいつの時代も同じです。市議会の中も最後まで賛成派と反対派が対立
していました。当時の農協の組合長であった杉浦与曽松組合長のもとに賛成派で連判状も作りました。平成
２２年９月議会で合併の議案が可決された時は本当に涙が止まりませんでした。平成２３年４月に編入合併
し、新西尾市が誕生しました。最初の選挙に出た時の公約が２０年目に実現しました。合併がスムーズに進
んだのは都築譲一色町長、山本一義吉良町長、渡辺靖幡豆町長の皆さま方の献身的なご協力と私を支えて頂
いた皆さまのお力があってのことでした。本当に感謝申し上げます。今年は西尾市制７０周年という記念す
べき年です。この新しい西尾市は全国から見ても本当に素晴らしいところだと思います。島があり、海があ
り、平野があり、行事もどんなところにも負けない素晴らしい地域です。この地域を皆さまのお力でもっと
楽しいところにして頂けたらと思います。私もこれからどんなことでもお手伝いさせて頂きながら、毎日楽
しく元気いっぱい過ごしていきたいと思いますので、いつでも声を掛けて頂ければありがたいです。 

榊原康正君 

朝岡 正君 麻雀大会に参加しました。坂田さんご苦労様でし
た。小澤先生優勝おめでとうございます。 
先ほどの次期理事会で２３～２４年度の役員・理事及び委員会
が承認されました。各委員長の皆様よろしくお願いします。 
平田兼久君 坂田先生楽しい麻雀大会ありがとうございまし
た。おっかなびっくりでしたが運に助けられて最優秀新人賞を
頂きました。 
坂田吉郎君 麻雀大会の負け分をスマイルします。 
山尾 令君 麻雀大会の負け分をスマイルします。 
鳥居祥雄君 妻の誕生日の花を有難うございます。 
岩崎智一君 結婚記念日のお花を頂き有難うございました。お
陰で楽しい１日を過ごす事が出来ました。 
大河内俊彦君 ２/２６日曜日にコロナ禍で一年間延び延びに
なっていた長女の結婚式が無事に東京で、多くの皆様方に祝
福を受けて執りなく行う事が出来ました。新婦の父親の幸せに
なってほしい気持ちと、嫁いで行く寂しさの複雑な気持ちがよく
分かりました。エンディングでは涙で前がよく見えませんでした
が、皆様本当に有難うございました。無事に終わって良かった
ぁ～。 
天野 卓君 山尾先生にお世話になりました。有難うございま
した。 
杉田明弘君 我家の嫁と孫が西尾広報の表紙に載りました。
市の広報課との忖度はありません。 
伊藤富義君 正月休みに体のドック入りを果たしました。脊髄
の圧迫骨折には、骨セメントを注入、声帯のポリープには切除
手術をし、脳ドック等多岐にわたり検査入院して今回元気に復
帰しました。 
神谷 明君 とりあえず治療終了しました。 
三浦康彦君 榊原康正さん、廣瀬さん今日の卓話期待してい
ます。テレビもこれから榊原康政が活躍されると思います。 
角谷和行君 康正さん、廣瀬さん卓話楽しみにしております。 
中島達矢君 榊原さん、廣瀬さん卓話楽しみにしています。 

辻村敏晃君 榊原さん、廣瀬さん卓話ありがとうございま
す。楽しみにしています。 
遠山順子君 榊原さん、廣瀬さん卓話楽しみにしていま
す。 
外山晃久君 卓話頑張って下さい。 
杉浦 広君 榊原さん、廣瀬君、本日卓話宜しくお願い
します。 
加藤敦成君 廣瀬さん本日の卓話頑張って下さい。司法
関連の裏話を聞ける事を楽しみにしています。 
岩瀬淳治君 卓話楽しみにしています。 
榊原康正君 卓話の時間を頂きました。 
犬塚富雄君 何十年振りかで麻雀をしました。坂田先生と
ても楽しかったです。 

◆会員誕生日２月◆ 

２軍優勝者の小澤です。朝岡次
年度が３連続優勝していると豪語し
ていましたが大したことありません。
私が勝てるのですから、新人の方々
も絶対勝てます。頑張ってきてくだ
さい。よろしくお願いします。 

麻雀大会優勝 小澤育史君 


